



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI MAULANA MALIK IBRAHIM MALANG
PUSAT MA'HAD AL-JAMI'AH

Jl. Gajayana no 50 Dinoyo Malang Telp. (0341) 565418, Fax. (0341) 565418
 email : msaa@uin-malang.ac.id, web: msaa.uin-malang.ac.id

KETENTUAN Pengerjaan IQOB TA'LIM AL-QUR'AN
BULAN NOVEMBER TAHUN AKADEMIK 2019/2020

WAKTU Pengerjaan	KETENTUAN IQOB		
	RINGAN	SEDANG	BERAT
Kamis s.d Sabtu, 21 s.d 23 November 2019	1. Meminta maaf kepada orang tua / wali via telpon di depan Musyrif/ah. 2. Membuat Video berupa penjelasan materi ta'lim yang diajarkan sesuai kelas di media sosial masing-masing (Instagram pribadi, bukan akun palsu) dengan ketentuan sebagai berikut: a. hashtag #iqobers90 b. tag 9 orang teman terdekatnya beserta tag akun Ig official Mabna masing-masing dan @msaauinmalang c. Tidak boleh dihapus sampai launching iqob selanjutnya d. <i>Caption</i> berisi Nama Lengkap, Mabna, Kamar, Jurusan, Keterangan Iqob kategori apa, dan Ta'lim apa 3. Surat pernyataan tidak akan mengulangi lagi, dengan bertandatangan Musyrif/ah pendamping kamar, Musyrif/ah Divisi yang bersangkutan, dan tanda tangan dirinya sendiri.	1. Meminta maaf kepada orang tua / wali via telpon di depan Musyrif/ah 2. Membuat Video berupa penjelasan materi ta'lim yang diajarkan sesuai kelas di media sosial masing-masing (Instagram pribadi, bukan akun palsu) dengan ketentuan sebagai berikut: a. hashtag #iqobers90 b. tag 14 orang teman terdekatnya beserta tag akun Ig official Mabna masing-masing dan @msaauinmalang c. Tidak boleh dihapus sampai launching iqob selanjutnya d. <i>Caption</i> berisi Nama Lengkap, Mabna, Kamar, Jurusan, Keterangan Iqob kategori apa, dan Ta'lim apa 3. Surat pernyataan tidak akan mengulangi lagi, dengan bertandatangan Murobby/ah, Musyrif/ah pendamping kamar, Musyrif/ah Divisi yang bersangkutan, dan tanda tangan dirinya sendiri.	1. Meminta maaf kepada orang tua / wali via telpon di depan Musyrif/ah 2. Membuat Video berupa penjelasan materi ta'lim yang diajarkan sesuai kelas di media sosial masing-masing (Instagram pribadi, bukan akun palsu) dengan ketentuan sebagai berikut: a. hashtag #iqobers90 b. tag 19 orang teman terdekatnya beserta tag akun Ig official Mabna masing-masing dan @msaauinmalang c. Tidak boleh dihapus sampai launching iqob selanjutnya d. <i>Caption</i> berisi Nama Lengkap, Mabna, Kamar, Jurusan, Keterangan Iqob kategori apa, dan Ta'lim apa 3. Surat pernyataan tidak akan mengulangi lagi, dengan tanda tangan Dosen Wali/Kajur disertai foto atau selfie, Murobby/ah, Musyrif/ah pendamping kamar, Musyrif/ah Divisi yang bersangkutan dan dirinya sendiri.